
行业观察

本报7月13日讯 近日，湘潭出
台《关于进一步促进房地产业平稳
健康发展的意见》，该意见共有十条
积极措施，简称“潭十条”。

“潭十条” 从今年7月7日起实
施，有效期一年。其中明确贷款首套
房认定标准， 鼓励外地居民在湘潭
购房，加大金融机构、住房公积金对
自住和改善性购房贷款支持力度，
支持二手房交易等。

湘潭市房产局负责人介绍，
“潭十条” 拓宽了原有的购房补贴
政策范围。比如，以往购买144平方
米以上的住房，不管是首套还是非
首套都不能享受购房补贴，现在可
以按所纳契税额度的25%享受购
房补贴。

■记者 刘晓波 通讯员 赵强
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外用“肾方”
轻松解决男人问题

温馨医讯： 近日，一
种名为“伊思威坚硬膏”
的男士产品在市场上引起
了不小的轰动， 其剂型独
特，不是药品，不是针剂，
也无需口服，只需一抹，就
可轻松解决男性问题，效
果比口服产品还要快速，
持久，而且无不良反应，初

期体验者无不惊奇，直呼意外，更让全球已经
享用的男性朋友兴奋不已……

“已经试用，真是个好东西，时间从来没有
这么长过……”

“效果真不错，简直就是“外用伟哥”，真的
太尽兴了……”

“老公扬眉吐气……， 我也享受到了久违
的快乐”

据负责国内市场销售的欧阳总监介绍：伊
思威坚硬膏的主要成分是从世界三大壮阳植
物“阿纳其根”“东哥阿里”“达米阿那”中提取
的特殊男性精华，科学界称之为 copulins（助情
素），它通过刺激人体交感神经，加速男性局部
微循环，提升和增强海绵体细胞分裂增殖三大
作用，从而大大延长男性生活时间，增强勃起
的力度和硬度， 实现男性器官的二次发育，增
大增粗，再现男人雄风，效果又快又安全，欧美
医学界称之为“魔力膏”。

在欧美国家，很多医院都向患有功能障碍
的男士推荐伊思威，其独特的效果使伊思威已
经成为无数夫妻的床头必备品， 无论是疲软、
无力、冷淡、控制力差等，只要轻轻一抹，立刻
就来精神。 很多用过的人说，虽然伊思威提高
的是生理功能，但他们最享受的却是心理上的
满足，看着爱人惊讶的表情，仿佛又找到了二
三十岁的感觉。 虽然伊思威促勃、延时的效果
奇佳，但最让人津津乐道的还是促进器官的二
次发育。 调查显示， 只要连续使用伊思威 2-3
个月， 海绵体细胞的数量即可提升 30%以上，
对于伊思威的使用，专家建议一旦各方面都达

到满意效果要减少或停止使用。
热销趣闻 --

明明是一种男性产品，而购买者中女性竟
占了四成。 一种男性产品缘何如此受女性青
睐？ 已经是第二次购买的李女士说：“老公今年
还不到 40 岁，那方面就不行了，总觉得力不从
心，不仅时间越来越短，好像还变小了许多，也
吃过一些壮阳药，不是头疼就是事后好几天缓
不过来，就再也不敢让他用了，伊思威坚硬膏，
只需抹一抹，立马就有精神，而且每次都能控
制自如，持久不泄，用他自己的话说不论从感
官上、时间上都好像回到了 30 岁一样，我也重
尝了久违的快乐。 一位女性朋友私下对调查者
说，之所以购买伊思威坚硬膏主要还是看中了
伊思威坚硬膏的安全性和有效性，既能享受高
质量的夫妻生活，又不会为副作用担心，既是
对他负责，更是对自己负责。

用过的人说起伊思威的效果滔滔不绝，但
还有一部分人却心存疑虑：真的安全吗？ 真的
能有效解决问题吗？ 过后会不会反弹啊？

一、首先，外用不需口服，不会对血管、肝
肾有任何伤害，三高人群也能使用，其次纯植
物提取没有任何化学添加，100%安全。二、之所
以能够在那么短的时间里起效，则完全因为采
用的小分子工艺，有效成分能够透过皮肤直接
作用到海绵体，不需经过缓慢的吸收、循环，其
效能 100%的被利用。 三、美国伊思威的效果已
经被全球近亿万男性朋友验证，在你身边可能
就有伊思威的受益者， 这是一种全新的体验，
无数人已因伊思威过上了美好的夫妻生活。

好消息：目前，美国“伊思威”已经得到国
家相关部门的批准在中国正式上市，由于国内
市场需求量巨大，一直供不应求，因而每日仅
推出 10 套特惠装供大家订购， 详情可拨打全
国免费电话 4008-120-233 进行咨询， 全国
各地保密配送，货到付款 优惠代码：156

温馨提示：外用制剂，效果强劲，“未
成年人和性欲亢进者禁用”。

暑期已至，近2个月的
漫长假期， 家里的“熊孩
子”究竟怎么安排呢？

8月1日-5日，由湘西
红石林国家地质公园，携
手《晨报周刊》打造的，湖
南本土最具特色与影响力
的原创青少年夏令营———
“小精灵计划” 招募启动
啦， 爸爸妈妈赶紧让你的
小精灵们走出水泥森林放
飞天性，去体验农家生活，
在趣味农活中接触大自
然。

全能素质拓展
“5天4晚时间， 十几

项主题活动玩不停， 坐游
艇、找化石、搭帐篷、观流
星、干农活，还有导师指导
绘画写生， 拜师非遗传人，
让孩子们在大地课堂中了
解自然、地质地理、天文和
生物科普， 感受神秘湘西
独特的风土人情， 还能给
孩子一次精彩难忘的全能
拓展素质训练”， 湘西红石
林手拉手夏令营相关负责
人告诉笔者，这一期夏令营
产品有着较高的性价比，5
天4晚时间仅需2680元。

要有趣更要安全
“夏令营寓教于乐是

前提， 但保证孩子的安全
才是根本”，上述负责人进
一步补充道，“该夏令营师
生配比为1∶10， 每期设
医护人员2名、心理老师及
少年拓展教练数名， 全方
位安全照顾， 贴身指导夏
令营成员；此外，夏令营还
实行全封闭管理，每晚10
时上传活动当日照片，发
布营地动态，24小时开设
专人专线供家长随时了解
孩子情况。”
咨 询 热 线 ：
0731-85051230

■通讯员 郑生芳 贺鹏

红石林夏令营招募：
暑假不只是电视和作业，还有星光与远方

经济信息

今年上半年， 长沙市销售新建商品房
861.59万平方米，同比增长45.7%，比楼市
火爆的2013年上半年销售面积还增加了
10.6%。这是7月13日三湘都市报记者从长
沙市统计局获悉的最新信息。

自楼市“3·30”新政发布以来，利好政
策持续刺激长沙楼市的复苏，四、五、六月
的成交量逐月提升，明显高于去年同期。4
月全市销售新建商品房162.38万平方米，
比去年同期增长85.6%；5月销售新建商品
房176.98万平方米， 同比增长62.8%；6月
销售新建商品房207.99万平方米， 同比增
长77.4%。在4月末，长沙市新建商品房待
售面积达到1323万平方米，6月末已减至
1265.57万平方米。

但长沙房地产投资下行压力仍在加
大。统计显示，上半年，全市房屋新开工面
积713.22万平方米，同比下降39.9%，纯新
开工楼盘20个， 比去年同期减少28个。受
新开工面积减少等因素影响，上半年长沙
房地产开发投资535.47亿元， 同比下降
8.7%， 与之相应，1至6月房地产开发企业
购置土地及房地产业营业税均出现下降。
长沙统计局分析人员认为，下半年如没有
大的新楼盘开工建设，房地产开发投资下
行压力较大。 ■记者 彭雅惠

央行条法司司长张
涛7月12日透露，由央行
牵头制定的《关于促进
互联网金融健康发展的
指导意见》 已获国务院
批准， 有望于近期正式
公布。 长沙多位业内和
学界人士表示，《意见》
的出台将加速地方政策
细则的出台， 行业将告
别“裸奔”，互联网金融
发展和投资将会更有底
气和信心。

据了解 ，《指导意
见》 将为互联网金融监
管设定总体基调， 划出
不能碰的红线， 明确各
个业态的监管部门。由
央行牵头， 则是基于发
挥金融监管协调部际联
席会议制度的作用。在
《指导意见》 的基础上，
银监会、 证监会和保监
会将分别出台关于P2P、
股权众筹和互联网保险
的监管细则。 针对支付
行业的新挑战， 央行还
将出台网络支付的管理
办法。

一直以来，互联网金
融还没有摘掉“三无”的
帽子， 而能够硬性约束
和指引互联网金融企业
的发展无疑是政策对行
业的监管和指引。

截至2015年6月底，
中国P2P网贷正常运营
平台数量上升至 2028
家， 相对2014年年底增
加了28.76%。 预计2015
年全年交易额将超过
8000亿元。 据长沙满满
贷金融信息服务有限公
司总经理龚伟明介绍，
目前湖南正常上线运营
的P2P平台已超过 100
家。 ■记者 蔡平

实习生 谢璘蔚

长沙楼市开工“少”，销售“涨”

互联网金融纲领性监管办法即将公布

P2P众筹“有妈管了”

市州连线

湘潭抛“潭十条”刺激房市
买“大房子”
也可享受补贴

行业将告别野蛮生长

影响

“2015年， 将是互联
网金融， 特别是P2P网贷
的洗牌之年。” 满满贷总
经理龚伟明表示。而这种
洗牌的动力，不仅来自于
银行、 股市等行业的挤
压，更多的会来自于监管
落地之后，行业内部的竞
争与透明化。

长沙点点贷董事长
易智宏在接受记者采访
时也表示， 对于行业来
说，利好无疑，顶层设计
的出台将使行业逐步规
范走入正轨，加速长沙地
方细则的出台。

“《意见》 的出台，将
使原来游离的平台找到
合适自己的发展方向”，

叶赛兰律师表示，政策明
朗，对于从业人员来说将
更有底气，“因为告别了
非法金融机构或者公司
的质疑”。

对于《意见》的即将
出台，湖南省投资融资法
治专家、湖南商学院法学
院院长杨峥嵘认为，在我
国互联网金融发展快但
相关法律监管空缺的情
况下，通过这样的方式对
行业发展作出规范很有
必要，“但更为重要的是，
如何在框架内作一些符
合地方特色的细化，这样
的落地，将对各地互联网
金融行业的发展更为有
利。”

“现在网贷投资简直
是打仗一样，每个人小心
地踩着， 生怕踩上雷，这
势必影响该行业的发展，
国家赶紧把监管落实吧，
让投资人真正放心地随
便投资，就像买个理财产
品一样！”P2P网贷投资者
王女士在接受记者采访
时表示。

以P2P为例， 作为普
惠金融的载体，P2P越来越
为市民所接受。然而，由于
各种“跑路”、“自融”的案
例，导致投资者蒙受损失，
对这个行业的信任感也随
之减弱。

对此，点点贷董事长
易智宏表示，意见的出台

可能在短期内造成部分
边缘平台的震荡，这对部
分投资者来说，会有一定
困扰。“但从长期来看，随
着监管的逐步落地，未来
投资者在互联网金融产
品选择方面 将会 更 放
心。”

不过，互联网金融专
业律师叶赛兰也表示，
《意见》 虽然从政策层面
对互联网金融业态提出
规范，但投资人依然需要
清楚了解各个平台的产
品和服务的详细信息，同
时平台有责任做好投资
者风险教育，保证自身产
品的透明度和信息披露
的完整性。

互联网金融投资更放心


